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COMUNE DI S.ALE SSIO SICULO
(CITTA’ METROPOLITANA DI MESSINA)

N. 41 Reg. Del 19/09/2023

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Oggetto: Mozionedei Consiglieri di opposizione, prot. n. 8127 del 10/08/2023 — Mozione del gruppo di

opposizione inerente lo stato di abbandono e degrado incui versail corridoio ecologico Val d’Agrò.

L’anno duemilaventitrè il giorno Diciannove del mese di Settembre alle ore 20:00 e seguenti, nella sala

delle adunanze comunali, giusta Determina di convocazione del Presidente del Consiglio Comunale n. 10 del

13/09/2023,si svolge, in sessione Ordinaria, in Prima convocazione, la seduta del Consiglio Comunale.

La seduta è regolamentata dall'art. 30 della Legge Regionale 06.03.1986, n. 9 e successive modificazioni ed

integrazioni, nonché dal vigente Regolamento peril funzionamento del Consiglio Comunale.

La seduta è pubblica ed è partecipata dai Sign.ri Consiglieri, a norma di legge, a cui risultano all’appello

nominale presenti:

CONSIGLIERI Presente
)

CONSIGLIERI Presente

Briguglio Chiara p Bartorilla Roberto P

Longo Elisabetta P Triolo Maria Cristina A TL

Saccà Giovanni P Cannavò Nunziata A

Ferlito Natale P Riggio Giuseppe Luca A "*

Isaja Dario P si _

Assegnati: 9 Presenii: 6 Assenti: 3
_

LL

Risultato legale, ai sensi dell’art. 30 della L.R. 06/03/1986, n. 9 il numerodegli intervenuti.

Assumela Presidenza Ferlito Natale in qualità di Presidente del Consiglio.
Assiste con funzione verbalizzante il Segretario Comunale Dott.ssa Miano Rosaria.
Ai sensi dell’art. 184, ultimo comma dell’O.R.E.L. vengono scelti tre scrutatori nelle persone dei Consiglieri:
Saccà, Briguglio e Longo.
Visto che ai sensi dell'art. 53 della legge 8/06/1990, n. 142, recepito dalla L.R. n. 48/1991, così come
modificato dall'art. 12 della L.R. n. 30 del 23/12/200, sulla proposta di deliberazione in oggetto hanno

espresso:
[l Responsabile del Servizio interessato, per la regolarità tecnica, parere:
[l Responsabile di Ragioneria, per la regolarità contabile, parere:

- [I Revisore dei Conti, parere:



Il Presidente introduce il quarto punto all’o.d.g. e dà lettura della “ mozione del gruppo consiliare di

opposizione inerente lo stato di abbandono e degrado in cui versail corridoio ecologico Val d'Agrò”

Il Presidente esprime il proprio rammarico per il comportamento dei consiglieri di minoranza che presentano
mozioni che, a parole, sostengono di avere a cuore, mentre poi abbandonano l'aula e non partecipano alla
discussione. Condivide la necessità di effettuare una pulitura dell’area ma ritiene che prima si debba capire

se la competenza è attribuita all'Unione dei Comuni o al Comune di Sant'Alessio. Ricorda che, in passato,
l'Unione ha trasferito a tale scopo delle risorse ma, al momento, non avendo ancora approvato il bilancio,

nonsi sa se provvederà anche quest'anno.

Il Sindaco ricorda che il corridoio ecologico fu la prima opera comprensoriale ad essere realizzata nella

vallata comprendente tutti gli otto comuni nell’ambito del P.I.T. 13. Negli anni la scerbatura e la pulizia sono
state eseguite dall'Unione dei comuni ma, effettivamente, l'area in questione ricade interamente nel

territorio di Sant'Alessio Siculo. Condivide la necessità di verificare il riparto di competenze. Informa checi
sono sollecitazioni da parte di associazioni disponibili a occuparsi delle operazioni di pulizia in cambio della

possibilità di organizzare degli eventi. Ribadisce che, preliminarmente, occorre verificare se il Comune può

agire autonomamente e, in caso positivo, se sia possibile consentire ad associazioni di tenere pulita l’area

e utilizzarla per eventi.

Ancheil Cons. Bartorilla rappresenta la necessità di approfondire le competenze sulla base dello Statuto e

del regolamento dell’Unione dei Comuni.

Il Sindaco si impegna a verificare se il Comune ha la competenza per agire in autonomia e di tenere
informato il consiglio.

Il Presidente ribadisceil suo dispiacere per l'assenza della Cons. Triolo, che oltre ad avere firmato la

mozione è componentedel consiglio dell’Unione. Invita la cons. Longo e il Sindaco a informarsi circa le

competenze del Comunee a informarei consiglieri.

Si procede alla votazione che, in forma palese e per alzata di mano, ottiene il seguente esito: ,

Presenti 6 ( Bartorilla, Briguglio, Longo,Ferlito, Isaja, Saccà,)

Favorevoli: 6 ( Bartorilla, Briguglio, Longo,Ferlito, Isaja, Saccà,)

Contrari: 0 — Astenuti: 0

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista l’allegata mozione

Visto l'esito delle votazioni come sopra riportate;

DELIBERA

di approvare all'unanimità dei presenti la “ mozione del gruppo consiliare di opposizione inerente lo stato di

abbandono e degrado in cui versail corridoio ecologico Val d'Agrò”

ARRE
Delche il presente atto, redatto nella parte narrativa nel rispetto dell'art. 186 dell'OREL e dell'art. 33 del

Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale, quale risultato sintetico e sommario
dell’annotazione del gruppo di assistenza all’Organo, sentiti gli interventi dei partecipanti che non sono stati
né dettati né presentasti per iscritto ad eccezionedi quelli riportati tra virgoletteo allegati.
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AL SINDACO

ALLA CONSIGLIERA LONGO

ALL'ASSESSORE TRISCHITTA

MOZIONE DA DISCUTERE ALL’ODG DEL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE

I sottoscritti consiglieri di opposizione Giuseppe Luca Riggio, Nunziata Cannavò e
Maria Cristina Triolo del movimento Sud Chiama Nord/Sicilia Vera,

OGGETTO: mozione del gruppo consiliare di opposizione inerente lo stato di

abbandonoe degrado in cui versa il corridoio ecologico Val d’Agrò.

PREMESSO CHE:

e Nel 2009 grazie ai fondi Por 2000/2006 e Po-Fers 2007/2013 dell’Unione

Europea è stato realizzato il corridoio ecologico val D'Agrò;

e Che quest’ultimo ricade nel territorio del Comune di Sant'Alessio e che

costeggia l'omonimo torrente su entrambe le sponde da S. Alessio Siculo e S.

Teresadi Riva fino ai territori di Forza D'Agrò e Casalvecchio Siculo;

e Appartiene all'Unione dei Comuni delle Valli Joniche dei Peloritani (Ente
sovracomunale);

@ Lo stesso versa ormai da anni in una situazione di abbandono e degrado vista
anche la presenza di erbacce e arbusti alti oltre un metro, rifiuti disseminati in
ogni angolo, recinzioni danneggiate e laghetti mai riempiti d’acqua;

© relativi tracciati risultano invasi dall’erba e dalla vegetazione spontanea;
L'asfalto relativo alla pista pedo — ciclabile risulta per buona parte sgretolato;
| due ponti pedonali in legno che attraversano il torrente sono in evidente stato
di abbandono;



e Si è già verificato un incendio divampato il 22/10/2023 proprio all’interno di

esso probabilmente di origine dolosa che per fortuna non ha causato danni alle
strutture esistenti;

e Allo stato attuale, visto i recentissimi episodi di incendi nei territori del

comprensorio si ha motivo di temereil peggio anche per questa opera;

RITENUTO CHE:

e A distanza di ben 13 anniquei4 milioni di euro spesi per la realizzazione è come
se fossero stati gettati al vento visto lo stato attualein cui versa l’opera;

e Da Oasi del Verde si sia ormai definitivamente trasformata in un'oasi della
barbarie;

CONSIDERATO CHE:
Di recente sono state realizzate delle piccole aree fitness, installate attrezzature
a tale scopo, nuove panchinee cestini per rifiuti;

SI IMPEGNAIL SINDACO

nonché,

i consiglieri Longo e Triolo, quest'ultima firmataria della presente, componenti del
consiglio dell’Unione dei Comuni, a farsene portavoce,

L'Assessore Trischitta per la parte relativa agli eventi e spettacoli,

per:

Investire della problematica sopra rappresentata gli organi dell’Unione dei
Comuni delle Valli Joniche dei Peloritani sollecitandone un immediato
intervento;
Programmare da parte di quest'ultima o dell'Amministrazione interventi a

breve termine volti alla scerbatura e ripulitura del corridoio e dell'anfiteatro
per restituire alla fruizione pubblica tutte le aree.
Iniziare a considerare l'opportunità di realizzare da parte dell’Amministrazione
di S. Alessio, nell’anfiteatro, ubicato all'ingresso del percorso ecologico e una



volta reso decoroso e fruibile, parte degli eventi estivi, posto che la vicinanza
del Campo Sportivo ci rassicura in merito alla problematica legata ai parcheggi
(si potrebbe sfruttare l'eventuale bus navetta per un servizio al contrario
nell'occasione degli eventi, per trasportare i pedoni dal paese sino al luogo
dell'evento).

S.Alessio Siculo lì,
; | consiglieridi opposizione

Guit a h olo
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Letto e sottoscritto

Il Consigliere Anziah

roricuclib 1
ÈÈ LL

. Il'Bresidente!
> i

Il

Il presenteatto è stato pubblicato
all'Albo Pretorio on line Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione dell’ Addetto,

Attestazionee certificazione di pubblicazione

chela presente deliberazione:
è stata pubblicata all'Albo Pretorio on lineil giorno
ed annotataal n. del Reg. di repertorio ed è rimasta affissa all'AlboE fino al
Pretorio on line per 15 (quindici) gg. consecutivi dal

L’Addetto al

lì

Il Segretario Comunale

F.to

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA?

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il _ decorsi 10giorni dalla data di inizio della pubblicazione.

L’Addetto alla pubblicazione F.to dal al.
Il Segretario Comunale F.to

Lì

lì

LA PRESENTE DELIBERAZIONE E’ IMMEDIATAMENTE ESECUTIVA
AI SENSI DELL'ART. _ COMMA _ DELLA L.R. 3.12.91, N44

Il Segretario Comunale

F.to


